
  
 
 
 
 
 
 

前期学級組織が決まりました 
 新学期が始まって２日目、学級活動の時間に前期の学級組織を決定しました。互選の結果、学級委員長

にはＦ・Ｓくん、学級副委員長にはＩ・Ｙさんがそれぞれ決まりました。それ以外の係についても、人数

が少ないところに移ってくれるなど、お互いに考えながらスムーズに決定することができました。 

 今回決まった学級委員長のＳ君と、副委員長のＹさんにそれぞれ意気込みを語ってもらいましたので

紹介します。 

 

学級委員長 Ｆ・Ｓくん 

 一年生のときにやったことを生かしながら、クラスをまとめ、責任をもち真剣に取り組めるよう頑張

りたいです。 

 

学級副委員長 Ｉ・Ｙさん 

 私は、委員長をサポートできるような副委員長になりたいです。話し合いの時や、委員長が困っている

時にサポートをして、委員長の役に立てるように頑張ります。 

 

 これから１０月まで、全員で協力しながら学級での活動を進めていきます。なお、生徒会本部役員と生

徒会奉仕委員長は昨年度後期からの継続ですので、こちらも１０月まで頑張ってほしいと思います。 

 

新入生歓迎会 
 ８日には新入生歓迎会が行われました。３年生として、今まで計画してきた内容をしっかりと１年生

に伝えることができたと思います。また、部活動の発表もそれぞれ工夫がされており、１年生に十分伝わ

ったと思います。 

 今週１５日に委員会と部活動の結成会が行われます。新たなメンバーで今年度の活動をしっかりと進

めていけるよう、３年生のリーダーシップを期待したいと思います。 

 新年度スタートの生徒会行事として、３年生の頑張りが見られた新入生歓迎会でした。 

   

   
 

🍚今週から給食が始まりました。給食当番は２年生からの継続とします。責任をもって取り組もう。🍞 
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